

Bonjour

Habitant avec ma femme, une maison avec jardin, rue de la corniche à Orvault , le confinement vu la météo, n'a pas été pénible.

Grand bricoleur devant l'Éternel je n'ai pas eu de problème pour m'occuper, profitant aussi pour davantage lire et faire des mots croisés.

Je n'ai d'ailleurs pas terminé tout ce que j'avais prévu mais peu importe, puisque vu les 145 ans que nous cumulons avec ma femme, nous ne sommes toujours pas déconfinés.

Par contre je n'ai pas du tout apprécié le traitement de cette crise . je trouve qu'une partie de notre démocratie a fichu le camp et que l'atteinte à nos libertés a été grandement touchée.

Nous avons été infantilisés et déresponsabilisés.

Nous avons très mal vécu l'interdiction de circuler en voiture , la fermeture des parcs et jardins , des sentiers de randonnée ainsi que les plages,la vallée du cens je trouve que c'est vraiment un manque de confiance dans les citoyens.

Cela aurait aidé les gens vivants en appartement à mieux supporter le confinement et à mieux respecter les distanciations...

j'espérais que cette crise serait l'occasion de faire de la décroissance pour sauver notre planète

... Reconvertir les usines automobiles et aéronautiques pour construire des centrales électriques avec des aérogénérateurs et des turbines à courants marins.des centrales solaires...

Arrêter la construction des voitures électriques qui vont faire tourner nos centrales nucléaires qui sont à bout de souffle...

Arrêter le tourisme de masse au bout du monde...Bref , nous n'avons rien mis à profit pour améliorer l'écologie et diminuer la fonte du permafrost qui est une grande menace pour l'humanité

Cordialement

Bruno Demoury